



Zukünftige Standorte für Handy- Antennenmasten ?

Öffentliche Podiumsveranstaltung mit
Vertretern von Ortsparteien und Betroffenen
zum neuen **Antennen-Reglement** der Stadt.

Montag, 28. Februar 2011, 20:15 Uhr

Im Rathaus, Löwenstrasse 7, 8280 Kreuzlingen

Wo sollen zukünftig noch Antennenmasten
erlaubt sein und welche Quartiere werden
besonders geschützt ?

Die politischen Kräfte nehmen Stellung zum
Entwurf für das Antennen-Reglement
der Stadt Kreuzlingen.

Betroffene können Fragen stellen
und mitdiskutieren.

Veranstalter

Verein IG strahlungsfreies Kreuzlingen, info@strahlungsfrei.ch

www.strahlungsfrei.ch